

Les valeurs absolues et le nouvel ordre mondial

20 août 1992

Hôtel InterContinental, Séoul, Corée du Sud

Dix-neuvième Conférence internationale sur l'unité des sciences
et cinquième congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale



Cher président, mesdames et messieurs les chercheurs, chers invités, mesdames et messieurs !

Je suis heureux de pouvoir m'adresser à vous, dans le cadre de cette séance plénière d'ouverture de la dix-neuvième Conférence internationale sur l'unité des sciences et du cinquième congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale. De tout cœur, je vous souhaite la bienvenue dans ma patrie, la Corée.

Dieu est l'origine du principe de l'univers

L'an dernier, en plus de la Conférence internationale sur l'unité des sciences (ICUS), nous en avons organisé deux autres très particulières : elles concernaient la Fédération interreligieuse pour la paix mondiale (FIPM) et la Fédération pour la paix mondiale (FPM). Ces deux organisations ont été inaugurées en vue d'établir un ordre nouveau dans le monde. La Fédération interreligieuse pour la paix mondiale, en particulier, se consacrera à bâtir l'unité entre les religions afin d'établir la paix dans le monde.

Lors de la récente guerre du Golfe, nous avons vu comment le monde s'est engagé dans une guerre religieuse. De telles catastrophes à l'échelle internationale, aux causes religieuses, vont continuer à l'avenir.

Jusqu'à présent, de nombreux politiciens ont exploité les conflits religieux à des fins égoïstes. Les religions ont fait preuve d'impuissance et de confusion, ne reconnaissant pas clairement leur responsabilité au

regard de la paix mondiale. Maintenant, grâce à la FIPM, les responsables des religions mondiales coopéreront harmonieusement et deviendront des dirigeants actifs pour la cause de la paix dans le monde.

La religion doit être la conscience de toute culture et fixer les normes de la morale publique. Chaque religion défend avec fierté ses propres traditions. Chacun considère sa propre religion comme supérieure aux autres. Mais, si les enseignements religieux ont des facteurs universels, ils proviennent aussi tous de Dieu. Après tout, le Dieu unique est le même pour toutes les religions. Par conséquent, les religions doivent mettre l'accent sur leurs principes universels ; ce faisant, elles se purifient et s'élèvent. La valeur centrale dans chaque religion est l'amour vrai de Dieu, qu'on peut traduire par le fait de « vivre pour les autres ». Selon cet enseignement, l'individu vit pour la famille, la famille pour la communauté, la communauté pour la nation, la nation pour le monde, et ma religion pour les autres religions. Ce principe est une évidence.

Dieu est la source du principe universel. En créant l'univers, Il S'est totalement investi pour Sa création. Tout au long de l'histoire, Il S'est constamment sacrifié pour sauver les êtres humains déchus, qui vivent comme bon leur semble. Les prophètes, les saints et les sages qui connaissaient la volonté divine ont appliqué les principes de Dieu dans leur propre vie.

Ils ne se sont pas contentés de garder la vérité pour eux-mêmes, ils ont pris la voie du sacrifice pour l'enseigner aux autres. Moïse, Confucius, Bouddha, Muhammad, Socrate et Jésus sont des saints qui ont traversé des épreuves et ont été persécutés, tout en enseignant une multitude de gens. Ils se sont sacrifiés pour éclairer et délivrer l'humanité.

Au sein de la Fédération pour la paix mondiale coopèrent des politiciens et organisations gouvernementales. On ne peut maintenir le monde tel qu'il est en se basant sur le nationalisme. La flambée actuelle de violence ethnique en Europe de l'Est ne fait que démontrer la nature destructrice du nationalisme. L'orgueil national et l'autodétermination ne sont bons et justes que s'ils sont orientés au service de la communauté mondiale. Le patriotisme qui place sa propre nation au premier plan tout en favorisant l'hostilité envers les autres nations va à l'encontre du principe universel qui consiste à vivre pour les autres. Toutes ces idéologies contraires au principe universel sont condamnées à décliner.

Nous observons à présent une tendance selon laquelle les nations s'assemblent pour former des associations multinationales, telles que la Communauté économique européenne. Cette tendance va s'intensifier dans les années à venir. Partout dans le monde, les nations s'uniront dans des communautés régionales comme l'Union européenne, les communautés Est-asiatique, islamique, des nations africaines et Nord et Sud-américaines.

[L'harmonie et l'unité religieuses sont des préalables nécessaires à la paix](#)

Afin de transcender leur propre intérêt national, les politiciens doivent partager les valeurs communes qui permettront d'unir leurs nations. Comment donc unir les nations européennes ? Les politiques économiques seules ne suffisent pas. De nombreux conflits existent encore entre les pays industrialisés et les nations agricoles. Même dans l'Union européenne, les politiques sociales sont une autre source de discord. Si nous devons trouver un seul facteur commun qui unisse toutes les nations d'Europe, ce serait qu'elles appartiennent principalement à la sphère culturelle chrétienne.

Comparés aux peuples du Moyen-Orient ou de l'Asie, il est évident que les Européens ont beaucoup en commun : une culture, des coutumes sociales, et surtout un mode de penser et une vision du monde commune. La racine de cette culture européenne commune est l'esprit chrétien. La culture chrétienne est le fondement de la vie intellectuelle, sociale et politique européenne.

Cependant, au cours de son histoire, le christianisme européen a lui-même connu de graves divisions. Comme en témoignent les événements en Irlande du Nord et en Yougoslavie, ces conflits découlent de luttes religieuses non résolues entre protestants, catholiques et orthodoxes. Par conséquent, l'harmonie et l'unité religieuses sont les préalables nécessaires à la paix et l'unité politiques et sociales.

À l'avenir, le monde idéal sera composé de communautés de nations ; chacune d'elles sera reliée par une religion et une culture communes et unifiées par des relations économiques et politiques. Je prévois cette tendance depuis de nombreuses années. C'est pourquoi, depuis plus de quarante ans, j'ai encouragé les activités interreligieuses, favorisé le dialogue et l'harmonie, malgré les nombreux sacrifices auxquels j'ai dû consentir.

Si nous voulons réaliser un monde idéal dans le futur, nous devons être en mesure de prévenir une guerre de religion. Afin de résoudre ce problème, j'ai patiemment établi un fondement qui permette d'embrasser toutes les religions. Avant de commencer mon ministère, j'ai présenté le Principe qui m'avait été révélé à Jésus, Bouddha, Confucius et au Prophète

Muhammad dans le monde spirituel, et ils ont attesté de sa véracité. Les dirigeants de chaque religion reconnaissent à présent qu'afin de réaliser un monde de paix, tous les croyants doivent mettre l'accent sur les enseignements universels de leur foi et prendre des mesures concrètes pour réaliser l'harmonie entre eux. C'est la mission que Dieu m'a confiée afin d'amener le monde à l'unité.

La Fédération interreligieuse pour la paix mondiale et la Fédération pour la paix mondiale travailleront ensemble comme l'esprit et le corps. Jusqu'à présent, les personnes déchues ont laissé le corps dominer leur vie, créant un monde d'individus égoïstes, qui oppriment les autres pour leur propre plaisir.

C'est l'enfer sur terre. Seules quelques personnes écoutent la voix de la conscience émanant de l'esprit, qui les incite à suivre une religion et à résister aux tentations du corps. Elles seules peuvent rencontrer Dieu et atteindre le paradis sur terre. De même, peu de politiciens nationaux écoutent la voix de la religion. Parmi les clameurs de la vie politique, la voix des valeurs morales et spirituelles est à peine audible.

À l'Ouest comme à l'Est, les politiciens ont tenté d'apporter la prospérité grâce à des mesures économiques et politiques, mais sans Dieu. Leurs efforts ont été et demeureront vains. Aucune nation n'est en mesure de prospérer sans la bénédiction de Dieu. Il bénit les nations pratiquant la foi, fidèles à la morale et au principe consistant à vivre pour les autres.

Les politiciens ne se sentent concernés que par les préoccupations terrestres, mais sont insensibles au Ciel. Les dirigeants communistes ont essayé pendant soixante-dix ans de bâtir des nations prospères sans Dieu, et maintenant elles sont en faillite. De même, l'Ouest est en proie à la récession, la criminalité et la décadence sociale.

Cependant, on ne résoudra pas ces problèmes tant que les dirigeants religieux n'ouvriront pas les yeux et ne découvriront pas leur cause réelle. Lorsque les responsables religieux s'uniront pour réaliser la paix mondiale sous la bénédiction de Dieu, les politiciens obéiront aux valeurs enseignées par la religion. C'est la seule condition qui permettra de résoudre les problèmes économiques et sociaux. Alors, les nations s'uniront naturellement sur le chemin de la paix. La Fédération interreligieuse pour la paix mondiale et la Fédération pour la paix mondiale réussiront là où les Nations unies et de nombreuses autres organisations ont échoué, car ces fédérations sont basées sur le fondement du Principe.

La tâche la plus importante de notre génération

Mesdames et messieurs les chercheurs ! Votre rôle dans l'édification du monde à venir est extrêmement important. Il est indispensable pour garantir une éducation équilibrée à tous les citoyens du monde et une

communication dynamique entre tous les domaines de la société. Les gens apprennent à développer leur personnalité à travers la famille, l'église, l'école et les organisations sociales. Tous ces domaines doivent coopérer en permanence afin de former des personnes intègres, qui contribuent au développement d'une société civilisée. La plus grande tâche de notre génération est de savoir comment mettre en œuvre cette éducation équilibrée dans notre village global pluraliste. Vous autres chercheurs, vous êtes des trésors de savoir dans la société. Néanmoins, vos élèves apprennent plus de ce que vous êtes que de ce que vous enseignez.

Les élèves imitent les habitudes de leurs enseignants, ils héritent de leur attitude vis-à-vis de la société et sont profondément influencés par leur sens des valeurs. N'oubliez jamais que vous êtes des enseignants et tâchez d'être des exemples inspirants pour l'avenir. Vous avez pour mission d'établir une nouvelle tradition culturelle, fondée sur la valeur absolue de l'amour vrai, qui émane de Dieu ; c'est vraiment une mission précieuse.

Comme vous le savez, cette conférence a été organisée dans le cadre du premier Festival mondial de la culture et des sports. C'est un événement historique, qui s'efforce de guider la culture spirituelle de l'humanité, de rechercher de vraies valeurs pour le bonheur de tous et d'ouvrir la voie à un nouveau monde de paix et d'harmonie entre Dieu, l'être humain et la nature. Ce festival rassemble des personnes-clés de la communauté mondiale, des universitaires, des personnalités religieuses, des journalistes, des politiciens et des responsables de jeunes ; il combine leur sagesse collective et leur expérience pratique en vue de l'unité de l'humanité.

Le 25 août, environ trente mille couples de toutes les régions du monde recevront la Bénédiction en mariage sacré et s'engageront à établir une nouvelle tradition familiale centrée sur Dieu. La famille est l'unité la plus fondamentale de la société. Tous les problèmes sociaux ne se résoudront qu'après avoir résolu ceux de la famille. L'idéal « d'une seule famille mondiale unie dans l'amour vrai », transcendant les races, est en rapport direct avec la réalisation d'un monde de paix. Des personnes s'engageant à devenir des couples exemplaires centrés sur Dieu, créant des familles bénies, serviront de modèles concrets sur les plans éthique et moral. De cette façon se réaliseront des familles, des sociétés, des nations idéales et un monde idéal, représentant les fruits de l'amour vrai. Le fait que soixante mille personnes du monde entier se rassemblent pour recevoir la Bénédiction symbolise l'unité en Dieu et avec les Vrais Parents. Je vous invite tous à assister à cette cérémonie de Bénédiction historique.

En conclusion, je voudrais vous présenter trois projets que je suis en train de planifier et de promouvoir. Le premier est une anthologie de textes sacrés, déjà publiée, qui vise à unir les idéologies et le monde religieux. Le deuxième est une encyclopédie englobant la sagesse et les cultures de l'humanité au XXI^e siècle, que la Fondation culturelle internationale a commencé à mettre en œuvre. Le troisième, enfin, est l'Université de Bridgeport, que j'ai acquise pour la Fédération universitaire internationale, afin de favoriser le partage des connaissances et les échanges internationaux de professeurs et d'étudiants. Ces trois nouveaux projets contribueront largement à l'édification et la promotion d'un monde d'une culture nouvelle dans le futur village planétaire.

Encore une fois, je tiens à vous exprimer ma gratitude pour votre participation à cette importante conférence, ici à Séoul. Ma reconnaissance s'adresse tout particulièrement au docteur Tor Ragnar Gerholm, qui s'est investi totalement en tant que président d'ICUS, et au docteur Morton A. Kaplan. Puissent vos débats porter de nombreux fruits. Je prie pour que la protection et la bénédiction de Dieu soient avec vous et avec vos familles.

Je vous remercie.

[Les valeurs absolues et le nouvel ordre mondial](#)

20 août 1992, Hôtel InterContinental, Séoul, Corée du Sud.

/ Dix-neuvième Conférence internationale sur l'unité des sciences et cinquième Congrès international de l'Académie des professeurs pour la paix mondiale.